

新2年生の皆さん

新型コロナウイルス感染症が都市部を中心に急速に拡大しています。

医療を学ぶ最高学府である本学にとって、この感染症の拡大防止と予防に対し積極的な行動を起こすことは社会の要請であり、当然の責務です。福島の医療の拠点である附属病院の機能縮小や医療スタッフの自宅待機などが生じると、福島の医療崩壊を招きかねません。本学で医療を学び、将来医療者となる皆さんが、この状況に無関心であることは許されません。責任ある行動を取るよう改めて強く求めます。

4月6日(月)の週から、主に基礎系の講義(座学)と実習(解剖学・組織学)が開始されます。

はじめに、4月6日(月)の午前10時からインターネットを使った遠隔講義の形でガイダンスがありますので、必ず受講してください。4月6日(月)の肉眼解剖学は4月8日(水)に移動になりますが、英語の講義(ZOOM)と肉眼解剖学の実習は4月7日(火)から開始されます。

それ以降の講義も、主にインターネットを使った遠隔講義で行われますので、みなさんは受講が可能なインターネット環境、PCあるいはタブレットなどを準備してください。なお、解剖学と組織学の実習は、主に本学の実習室で行われます。遠隔授業や実習に関する詳しい情報は、FMUパスポートを通じて順次発信されます。

※売店の混雑が感染リスクをあげる可能性があります。できるだけ昼食を持参する様に心がけてください。

医学部長 竹石恭知